

## El Huerto triunfa en el 19º Festival Fallero de Playbacks en un abarrotado Teatro Castelar

10/12/2017



El Huerto conquistó el 19 certamen fallero | Jesús Cruces.

Los falleros de Elda dejaron ayer a un lado los tradicionales trajes alicantinos para disfrutar al máximo de uno de sus eventos más esperados, el Festival Fallero de Playbacks, que ya alcanza su 19 edición. El Teatro Castelar acogió a cientos de personas que aplaudieron con ganas a las seis comisiones falleras que demostraron sobre el escenario el resultado del trabajo de varios meses para preparar las coreografías, el vestuario y el maquillaje, y es que todo lo hacen ellos mismos. Este año la Falla El Huerto se hizo con el primer premio con una actuación inspirada en el Antiquo Egipto que sorprendió por su cuidada coreografía.

Este año, además, este certamen fue presentado por el actor eldense Samuel Romero y la actriz y presentadora Marta Valverde.

Tras más de dos horas de actuaciones de una gran calidad, el jurado eligió a los vencedores del 19º Festival Fallero en el que participaron más de un centenar de personas entre niños y adultos. El Huerto se alzó con el primer premio. En segundo lugar, quedó la Falla Fraternidad por su actuación "The white vampire masquerade" inspirada en un tenebroso baile de máscaras y vampiros, muy aplaudido por su puesta en escena, que comenzó a oscuras solo iluminados por las

bombillas que portaban en sus manos, destacó que ninguna de sus canciones tenían letra. La Falla Huerta Nueva obtuvo el tercer premio con "Vaiana", actuación basada en la película de dibujos animados que gusta a niños y mayores.



Por otro lado, el niño Jonás Tébar de la Falla Fraternidad, y Ana Hernández de El Huerto, obtuvieron los premios Estrella Infantil y Adulta, respectivamente, por su sobresaliente interpretación. Este año ha sido patente la confianza que cada comisión ha depositado en sus falleros más pequeños, que atrajeron la atención de los asistentes por su talento.

En esta edición solo seis comisiones han participado en el festival, Ronda San Pascual, Huerta Nueva, Fraternidad, El Huerto, José Antonio "Las 300" y Estación, mientras que han decidido tomar un descanso Trinquete, San Francisco de Sales y Zona Centro, un tercio de las comisiones. La presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel Villena, dio las gracias a las seis comisiones por su participación. Cabe recordar que esta actividad se realiza para favorecer la convivencia entre las diferentes comisiones.



"Vaiana" | Jesús Cruces.

Como es tradición, el público llenó todas las butacas del Teatro Castelar, presagio desde el principio de que este acto sería un éxito. Tras más de dos horas aplaudiendo y vitoreando a los participantes, el jurado deliberó, a la vez que el público realizaba sus propias valoraciones.

Antes de la entrega de los distintos premios y banderines, las Falleras Mayores de Elda 2017 y sus Damas de Honor ofrecieron una divertida actuación a los asistentes. También actuó la Escuela de baile de Lola Muñoz.

Ahora las Fallas comienzan a tomar ideas de cara al próximo año, que sin duda será especial, pues se cumplirán 20 años desde la creación del Festival Fallero de Playbacks de Elda.

https://www.youtube.com/watch?v=G1vwfeZ5SAw

## El Festival Fallero en imágenes

{phocagallery view=category|categoryid=391|limitstart=0|limitcount= 0}





















